

Neodigital und Smart InsurTech kooperieren und entlasten Vertriebspartner signifikant von Kosten

Neunkirchen, 29. November 2018 – Die Neodigital Versicherung AG kooperiert mit der Smart InsurTech AG. Durch die effiziente, digitale Anbindung an die Smart-InsurTech-Plattform entstehen für Neodigital Kostenvorteile, die direkt an die Vertriebspartner weitergegeben werden.

„Digitalisierung muss von den Versicherungen endlich auch als Entlastung aller Beteiligten und als digitale Optimierung von Prozessen verstanden werden. Wir haben mit der Smart-InsurTech-Plattform dafür einen Partner gefunden, der unseren volldigitalen Ansatz versteht und unterstützt“, betont Stephen Voss, Gründer und Vorstand von Neodigital. „Unsere Vertriebspartner können so ihre eigenen IT-Kosten reduzieren und haben mehr freie Ressourcen für neue Projekte und ihr tägliches Geschäft – ein unschätzbare Wettbewerbsvorteil.“, so Voss weiter.

Andreas Quast, Vorstand der Smart InsurTech AG, legt bei dieser Kooperation großen Wert auf Nachhaltigkeit: „Mit dieser Lösung haben wir zusammen mit Neodigital einen wichtigen Meilenstein in Richtung unserer Vision erreicht: Versicherungsvertrieben und Maklern kostenfreie Prozesse anbieten zu können“. Das transaktionsbasierte Modell, das nun von der Neodigital genutzt wird, ist ein wesentlicher Vorteil der Smart-InsurTech-Plattform im Vergleich zu klassischen Software-Lizenz-Verträgen.

Unternehmensprofil Neodigital Versicherung AG

Neodigital Versicherung AG (<https://www.neodigital.de>) ist ein digitaler Schaden- und Unfallversicherer, der die eigenen Neodigital-Produkte Privathaftpflicht, Tierhalterhaftpflicht, Hausrat und Unfall über ungebundene Vertriebspartner vermarktet. Das Unternehmen konzentriert sich auf die konsequente Prozessdigitalisierung der kompletten Wertschöpfungskette und ermöglicht ausgewählten Vertriebspartnern, über einen Produkt-Konfigurator eigene, individualisierte Versicherungsprodukte zu gestalten. Ergänzt durch die White-Label-Option kann das Produkt von Vertriebspartnern auch unter eigenem Brand über bereits existierende Absatzwege vermarktet werden.

Neodigital Versicherung AG wurde im Dezember 2016 gegründet, der Firmensitz ist in Neunkirchen. Das Unternehmen ist von der Bundesanstalt für Finanzdienstleistungsaufsicht (BaFin) zum Geschäftsbetrieb als Schaden- und Unfallversicherer in Deutschland zugelassen. Neben den Gründern, Dirk Wittling und Stephen Voss, konnte das Unternehmen sehr finanzstarke und branchenkompetente Investoren gewinnen, dazu zählen die SchneiderGolling & Cie. Beteiligungsgesellschaft mbH und coparion GmbH & Co. KG.

Kontakt:

Neodigital Versicherung AG
Stephen Voss
Untere Bliestr. 13–15
66538 Neunkirchen
E-Mail: presse@neodigital.de

Pressekontakt:

WBCO GmbH
Arne Schwerin
Krögerstr. 2
60313 Frankfurt am Main
E-Mail: a.schwerin@wbco.de